



Foto: AP

KANSAS SE CORONA MEDIO SIGLO DESPUÉS

Comandados por Patrick Mahomes, en el último cuarto del partido los Jefes se recuperaron de una desventaja de 10 puntos y vencieron a los 49's de San Francisco por 31-20, para alzarse como campeones del Super Bowl LIV.

ADRENALINA



Foto: Reuters

PRENDEN CON PODER LATINO

Shakira y Jennifer Lopez le pusieron sabor de salsa y reguetón al medio tiempo.

FUNCIÓN

ALZA LA VOZ CONTRA EL RACISMO

Al recibir el Premio Bafta al Mejor Actor, Joaquin Phoenix criticó la falta de diversidad entre los nominados.

FUNCIÓN | PÁGINA 6



Foto: AP

UNA VELADA DE ÓPERA Y PALOMITAS

Miles de personas se dieron cita para escuchar a la soprano María Katzarava y la Orquesta Filarmónica de la CDMX.

PRIMERA | PÁGINA 23



Foto: Quetzalli González

OFRECE DÓNDE GUARDAR AVIÓN

El Presidente afirmó ayer que, de realizarse la rifa del avión presidencial, el ganador podrá estacionarlo en instalaciones de la Fuerza Aérea.

PRIMERA | PÁGINA 13



Foto: Especial

BANOBRAS ES EL DUEÑO OFICIAL

El avión TP01 es propiedad del gobierno de México, por lo que éste puede venderlo, arrendarlo o rifarlo.

PRIMERA | PÁGINA 13

EXIGEN PAZ EN GUANAJUATO

Decenas de personas lideradas por Bryan, Julián y Adrián LeBarón marcharon ayer en León, Guanajuato, en protesta por el clima de violencia.

PRIMERA | PÁGINA 14



Foto: Cuartoscuro

LUCHA EN LA UNAM

Hombres capitalizan demandas feministas

POR ANDRÉS BECERRIL

Entre los grupos de mujeres que iniciaron el movimiento para acabar con el acoso sexual y la violencia de género en la UNAM han aparecido hombres que, aprovechando el enojo de las universitarias, crean inestabilidad a base de golpes, jalones, petardos y amenazas de bombas.

De acuerdo con testimonios recabados por **Excelsior**, una de las formas en que grupos de

hombres empiezan a colgarse del movimiento feminista es "ayudando" a hacer tareas que, en este caso, las mujeres ya han hecho por semanas, como cuidar puertas y limpiar las instalaciones.

La lucha de las mujeres en la máxima casa de estudios también es capitalizada por intereses de distintos comités, colectivos, organizaciones sociales e incluso partidos políticos, como el PRI y Morena.

PRIMERA | PÁGINA 12

Coronavirus halla nuevas rutas

LA INFECCIÓN YA LLEGÓ A 27 PAÍSES

El gobierno mexicano sólo vigila a los viajeros que llegan directamente de Hubei y no a los que arriban desde otras provincias de China, lo que abre la puerta a la epidemia

POR OLIMPIA ÁVILA Y PATRICIA RODRÍGUEZ CALVA

Aunque el coronavirus 2019-nCoV ya está presente en todo el territorio chino y en 27 países, en México sólo los viajeros que llegan procedentes de la provincia de Hubei, China, considerada epicentro del brote, son revisados para descartar una infección.

El riesgo de que la epidemia llegue a nuestro país se incrementa con la salida de connacionales que radican en China mediante las rutas aéreas que siguen abiertas, haciendo escala en diversos países, por lo que al arribar al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) tampoco son vigilados.

Hasta ayer, pudieron tomar vuelos con escalas en Estados Unidos, sin embargo, las autoridades de ese país anunciaron que restringirán la entrada a su territorio a personas que, 14 días antes de su viaje a EU, hayan estado en territorio chino.

Una de las rutas por la que se han decantado los mexicanos que buscan huir del brote en el país asiático es la de Pekín-Dubái-Barcelona-CDMX.

PRIMERA | PÁGINA 10



DESINFECTAN A EVACUADOS

Indonesios evacuados de Wuhan, China, fueron rociados con antiséptico a su arribo al aeropuerto Hang Nadim, en Batam, Indonesia, y trasladados a una zona de cuarentena en las islas Natuna.

Foto: AFP

DETECTAN POSIBLE CASO EN JALISCO

Un hombre de 54 años que regresó de Wuhan a México, el pasado 15 de enero, presentó sintomatología sospechosa, dijo la Ssa.

PRIMERA | PÁGINA 10

"NO HAY CONTAGIOS EN LA CDMX"

PRIMERA | PÁGINA 11

RECHAZAN AYUDA DE EU

PRIMERA | PÁGINA 10

LLEGAN LOS PRIMEROS PACIENTES

El hospital especializado construido en sólo 10 días en Wuhan, China, para combatir el nuevo virus, recibió este lunes a sus primeros pacientes.

PRIMERA | PÁGINA 11

CON SÍNTOMAS, AL MENOS 20 REPATRIADOS A FRANCIA

Una veintena de personas de las 258 que viajaron en el avión de repatriados que llegó ayer a Francia presentaron síntomas de haber contraído el virus.

PRIMERA | PÁGINA 10



Foto: Tomada de Twitter

45

CIUDADANOS

chinos fueron aislados en el interior de un consorcio empresarial de Ciudad Juárez para descartar que estén infectados con coronavirus 2019-nCoV.

PRIMERA | PÁGINA 11

PEMEX SE QUEDA CORTO EN REFINACIÓN Y POZOS

DINERO

33

ALIMENTOS

de la canasta básica mantuvieron sus precios.

DINERO

METROBÚS BAJA VELOCIDAD EN INSURGENTES NORTE

PRIMERA | PÁGINA 18

SENADO PRIORIZARÁ REFORMA JUDICIAL

PRIMERA | PÁGINA 4

EXCELSIOR

Pascal Beltrán del Río

Ricardo Peralta

Jorge Fernández Menéndez



7 503009 929028